



**Nombre de alumno (a): Mónica Suset
Albores Cruz.**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany
Arguello Galvez.**

**Nombre del trabajo: Análisis de salud
pública.**

Materia: Salud pública

Grado: 3°

Grupo: A

Salud pública

Presento dicho análisis para enfatizar aspectos importantes de la salud pública. Salud pública es la encargada de proteger la salud a nivel poblacional, tiene como objetivo buscar mejoras en las condiciones de salud de las comunidades, utiliza la promoción de estilos de vida saludables para proyectarlos a la gente por medio de campañas, conferencias, investigaciones y en la educación misma. Salud pública va de la mano con otras disciplinas que la ayudan a mejorar la información sobre la población y sus problemas de salud, así como los conocimientos que los individuos de la comunidad tiene sobre las enfermedades y como prevenirlas. Disciplinas como antropología, epidemiología, estadística, sociología, biología, economía y entre otras más que sirven de apoyo para la salud pública, todas van muy de acorde a lo relacionado con los individuos de la comunidad y saber más a fondo. En cuanto a la historia de la salud pública en México empezó desde el siglo XVIII con las epidemias que en ese entonces ocurría como la viruela, la malaria, el tifus, todas estas enfermedades importantes y de mucho interés en cuanto a la investigación porque afectaba a la gran mayoría de las personas por eso se les nombró como epidemias, la comunidad no tenía la suficiente información para darse cuenta que también afectaba o la contraían por medio de la mala alimentación y surgieron nuevas patologías como la tuberculosis y el raquitismo. El crecimiento de la población fue dañando poco a poco los lugares acumulando basura, desechos fecales, vísceras de animales, sangre, esto generaba un mal aspecto y olores no agradables en el lugar que se encontraban. Esto llevo a la creación de consejos, instituciones, academias, estas eran creadas como proyectos de monarcas absolutistas los cuales eran de caridad pero también buscaban su beneficio con el afán de derrochar y mostrar poder, junto con la idea ilustrada a el mejoramiento de la calidad de vida, de salud de la comunidad, el siglo de las luces fue la promoción del bien común, vencimiento de enfermedades que afectaban a la gran mayoría de las personas y elevó el nivel de salud pública, las medidas de adaptación por la que empezó fue por estados, junto con reglamentaciones que afectaban o tenían ese impacto en la vida como en la muerte de las personas, esto llevó a que se consolidara y llegara a un mayor rango estado-nación con más inventos, renovaciones para los cuidados y prevención de enfermedades esto dio el nacimiento a la salubridad pública, encargada de las medidas de higiene que se requieren para una vida más saludable en la comunidad. Cuando Porfirio Díaz estuvo en el poder generó estabilidad política en el país, poco a poco se dio el interés de enfermedades hereditarias consolidando más las reglamentaciones sanitarias dentro del país. Salud pública es importante para saber las estadísticas y condiciones en que se encuentra una comunidad y con ello tomar las medidas e intervenciones convenientes para mejorarla.

Bibliografía.

https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM_150_2014_2_195-199.pdf